

Para celebrar la llegada del otoño, otro año más, hemos desarrollado una actividad donde toda la comunidad educativa, profesorado, familias y alumnado ha participado en la misma.

"La Castañada" ha consistido en una jornada donde padres voluntarios han colaborado asando más de 30kg. de castañas, además de ello, el alumnado de infantil y primer ciclo, a lo largo de su recreo, han realizado juegos de la naturaleza dentro de 11 tiendas de campaña colocadas en el patio de infantil.

La acogida por parte de los padres ha sido masiva, incluso se ha tenido que realizar varios turnos de participación. ¡Han colaborado más de 50 padres!

¡la actividad ha sido todo un éxito!